

PRESSEMITTEILUNG

Gmünder Hilfsverein For Syria's Future e. V. feiert ein Jahr Befreiung

Der im Jahr 2023 gegründete Verein feiert den Fall des Regimes Assad in Syrien am 8.12.2024. "Wir haben unsere Heimat zurückbekommen. In einem niederschmetternden Zustand, aber voller Hoffnung.", so Vorsitzender Abdulrazzak Hussein, der gebürtig aus Nordsyrien stammt. "Wir haben als Verein jetzt auch ganz andere Möglichkeiten, uns zu engagieren." Der Verein konnte im Frühjahr 2025 erstmals ins Land reisen, Erkundungen für Projekte vor Ort unternommen und bei einer erneuten Reise im Herbst dieses Jahres wurde dann das erste Hilfsprojekt, Hilfe für kranke Kinder, gegründet. Wer mehr darüber erfahren möchte, spenden oder sich für den Verein engagieren will kann sich unter www.forsyria.de. oder der Telefonnummer +49 177 6507634 informieren. Stellvertretende Vorsitzende Ulrike von Streit: "Wir sind ein bunter und motivierter Verein, der sich über Zuwachs freut."